
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 290/2019 

  
 

Requer informações sobre 
quantidade de ambulâncias no 
Município de Santa Bárbara d’Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que, este vereador tem sido procurado por vários 
munícipes solicitando informações sobre a disponibilização de ambulâncias, 
para atendimento de ocorrências de emergências no nosso município e fora do 
município; 
 

       REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
 

1º) Quantas  ambulâncias tem na frota da Secretária de Saúde?  
 

2º) Quantas estão paradas sem condições de uso? 
  
           3º) A Administração Municipal tem tomado alguma medida para 
manutenção das mesmas e assim colocá-las à serviço da população?  

 
4º) Das ambulâncias que se encontram disponíveis para uso, quantas 

delas realizam viagens somente dentro do município  
 

5º) Das ambulâncias que são utilizadas para realizar viagens fora do 
município? 

 
6º) Quantas ambulâncias atende a população nos finais de semana? 

 
7º) Outras informações que julgar necessárias. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de abril de 2.019. 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 


